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Da 22 giorni 
sono in lotta 

«Siamo in alto mare» dicono gli investigatori dopo il clamoroso assalto alle Poste 

Puntano tutto sul «basista» della rapina 
E Vunica carta che porta 
fino ai banditi-postini ? 
Carabinieri e poliziotti concordi: in cinque hanno sfudiafo e portato a termine il 
colpo - Una labile fraccia - II bottino dei rapinatori ammonta a 31 milioni e 
600 mila lire - II sopralluogo degli investigatori negli uffici di Roma-Termini 

Un momenta delta manlfeslazione degli operai della Stifer in piazza Venezia 

GLI OPERAI DELLA STIFER IN C0RTE0 
DA IERIOCCUPATA ANCHE LA M ON AC A 

FATTI e MOTIV1 

comune - provincia - parlamento 

Al Consiglio di Stato 
i tagli del ministero 

T TXA SERIE <li importanti quest 10111 di natiira finanziaria alctine 
^ delle quali direttanieiite legate all'attuazione di opere pubbliclie. 
sono oggetto di aicune interrogazioni urgenti prescntate in Campi-
dogh'o :iai compagni Luigi Gigliotti. Leo Canullo, Piero Delia Seta 
e Giuliana Gioggi. 

I.a prima di queste interrogaziorii, di Gigliotti. fomisce alcuoi 
dati sui recenti tagli apportati dal govenio al bilancio (982 milioni 
alle entrate e b«i 23 miliardi alio spese), ricorda che il bilancio 
approvato dal Consiglio comunale prevedeva un deficit di 108 mi
liardi (da ripianarsi con 1 benefici di legge) e un altro deficit di 
20 miliardi (da ripianarsi senza tali benefici) e chiede: a) in qual 
modo l'amministrazione intende npianare il deficit dei 20 miliardi; 
b) con quali mezzi si intende far fronte all'ultenore deficit (da ri
pianarsi senza la garanzia del'o Stato) non ammcsso del decreto mi-
nistcrialc: c) se l'amministrazione intende far ricorso al consiglio di 
Stato contro i tagli decisi dal govcrno; d) se la Giunta fara una 
relazione al Consiglio sul problema; e) quando la Giunta intende 
sottoporre al consiglio comtinale il bilancio di previsione del '68 
che a norma di legge avrcbbe dovuto essere discusso e approvato 
entro il 1967. 

11 compagno Gigliotti chiede ancora se per far fronte alle ne-
cessita ftnanziarie sara necessario ricorrere ad altre lettere a 
Colombo, se esistono ancora cesp,ti delegabili a garanzia dell'as-
sunzione dei tnutui, se il Comune e in grado di soddisfare ai vari 
debiti scaduti o in scadenza. 

Un altro problema. anch'esso connesso ai tagli ministeriali, e 
oggetto di un'interrogazione. In essa si rileva come fra le spese 
tagliatc vi sia un certo gruppo di opere pubbliche a proposito delle 
quali la relazione ministeriale afferma che «i relaUvi progetti tec-
nici non notranno essere tempestivamente messi a :>unto ed avere 
un principio di esecuzione nell'esercizio ». L'interrogazione pertanto 
chiede se tutto questo corrisponda a verita. perche i < progetti 
tecnici non sarebbero pronti e quando 3aranno iniziate e comple-
tate > le opere. 

Una terza interrogazione, anche questa con carattere di urgen-
xa, affronta inline il problema della utilizzazione dei fondi della 
legge 1280 (la famosa superdelibera). I consiglieri comunisti chie-
dono di conoscere quanti dei mutui autorizzati da tale legge sono 
stati assunti e ove vi siano ritardi come si jntenda recuperare il 
tempo perduto. Altri tre punti sono oggetto di quesiti: le opere e i 
programmi attuati. la prenarazione dei progetti e l'ammontare dei 
contributi di miglioria da accertare o gia accertati in relazione 
alle opere pubbliche attuate. 

Sul problema dei c tagli » al bilancio comunale si & appreso 
nella giornata di ieri La giunta ha deciso di presentare ncorso al 
Consiglio di Stato. 

Interventi 
per Vigna Mangani 

•yiGNA MANGAXI e Fosso ui S. Agnese sono fosodiamenti che 
presentano caratteristiche molto al di sotto di un normale 

standard di civilta. c lo scOUo che pagano gli abitanti della zona 
* rappresentato da un'alta mcidenza di tifo. epatlte virale. difte-
tite. II consigliere Javicoli ha interrogato l'Amministrazione comu
nale sull'argomento anche In vista dello svincolo della ta"~enziale 
Est a cui La zona e intere&sata: occorre giungere ad *i nsana-
mento radicale tramite la demolizlone delle abitazioni impropne. 

/ provvedimenti per Montesacro 
A MONTESACRO Alto sotto Aguzzano scorre ancora una ma-

rana. e via del Podere Rosa e ancora da sistemare e pn-
va di iLiuminazjooe: su questi problemi e p u in generate sul 
programma di interventi comunah gli a&sc&son competenti sono 
stati ^lterrogati dal cwisigliere comunale Javicob. 

L'organico della X ripartizione 
T K>RGANICO deila X Ripartinone comunale si trova ancora in 
^* una grave aituazione nonostantc che vi s^a stata m proposito 
una deliberazxne consiliare: a questa manca ancora lappixnazio-
ne da parte deU'Autorita tutoria, ed in proposito l'Amjnistrazione 
comunale e stata interrogata dai consiglieri Michctti, Marconi e 
D'AJessandro. 

Alia Babi ambienti antigienici 
LE MAESTRANZE della ditta Babi lamentano un'elevata condi-

zione di urm'dita deU'amb.'rtc ed una insufficiente altr^zzatura 
dei servnzi igienici: il consigl.ere Javicoli ha interrogate l'assessore 
all'Igiene per sapere ae i competenti uffici comunau abbiano ese-
guito delle ispezioni nei local:-

Le assunzioni ai giardini 
ALLE MENSE dei giardmien comunali su 43 dipendenti ben 31 

sono stati assunti dopo U marzo 1963, quando la Giunta ben 
sapeva di non poter dare a quei lavoratori una collocaiione defini-
tiva in organico. I consiglieri Michetti. D'Alessandro e Vetere han
no interpellato il aindaco e gli msaesson competenti per sapere da 
chi sono partite le proposte delle assunzkmi, ae vi sono state con-
•uHazioni con i sindacati e se flnalmente verra convocata la nuruo-
m delle Cornmissioni consiliari per il personale e per i giardmi. • 

Hanno portato la loro protesta fin sotto le finestre della Con-
findmtria — / / padrone ancora irreperibile — Ualtra fabbru 
ca presidiata dagli operai che vogliono impedire la smobilita-

zione delVazienda decisa dal proprietario 

I lavoratori della Stifer sono tornati ieri 
a protestare sotto le finestre della Confm-
dustria in piazza Venezia. Per la seconda 
volta. dopo 22 giomi di sciopero. gli operai 
della fabbriea di frigoriferi di Pomezia han
no sfUato per le vie del centra innalzando 
cartelli in cui descrivevano la loro situazione 
che si fa ogni giorno piu grave. Dopo venti-
due giorni di lotta, dopo aver trascorso il 
Natale e il Capodarmo chiusi nella fabbriea. 
l'unico risultato che hanno ottenuto dalle 
autorita e stata una vaga risposta alle loro 
domande che ha un sapore assurdo se non 
rivelasse un inaccettabile atteggiamento pa-
dronale. Quando i lavoratori. attraverso i 
sindacalisti. si sono recati Taltro gJomo al 
MinLstero del lavoro per sapere se intende-
vano dare un seguito alle continue solleci-
tazioni e richieste che essi avevano presen-
tato per ottenere un incontro ccn il propne-
tario dell'azienda. la risposta e stata perlo-
meno sconcertante: < Non oossiamo fissare 
un incontro perche l'industriale Stimamiglio 
e irreperibile >. 

Probabilmente approfittando delle feste 
questi ha pensato di andarsene in qualche 
stazione clirnatica. incurante di quanto acca-
de nella sua fabbriea di Pomezia. dove de-
cine di lavoratori. da quasi un mese ormai, 
si battono per vedere rispettati i loro diritti. 

Anche per questo ieri sono tornati. come 
sabato scorso. al centre di Roma con le tute 
di lavoro e con i cartelli in lungo corteo che 
dal Colosseo. attraverso via dei Fori Impe-
nali. e giunto a piazza Venezia. Una delega-
zione si e recata a chiedere un colloquio con 
gli industriali romani. Li ha ricevuti un rap-
presentante della Confindustria con cui gli 
operai hanno fissato un appuntamento presso 
l'Unione industriali del Lazio. Comunque fin 
quando Stimamiglio non si fara vivo sara 

impossibile trovare soluzioni alia vertenza. 
Continua intanto la gara di solidarieta de

gli operai di Pomezia e di tutta la zona ver
so i lavoratori della Stifer in lotta. Nella fab
briea occupata continuano a giungere ogni 
giorno viveri e somme di denaro che per-
mettono agli occupanti di tirare avanti. Mol-
te fabbriche hanno gia annunciato una decisa 
r,zione di solidaneta da realizzarsi nei pros-
simi giorni. Un'altra fabbriea. intanto. e sta
ta occupata ieri mattina all'alba. Si tratta de 
«La Monaca >. uno stabilimento di impianti 
e costruzioni elettriche e telefoniche che ha 
sede sulla via Anagnina poco dopo il bivio 
con la Tuscolana. Qualche giomo fa 5ono co-
minciate ad arrivare agli ottanta dipendenti 
della ditta lettere di licenziamento. La moti-
vazione addotta dal proprietario dell'azienda. 
Aldo Li Monaca. e che Tazicnda deve ccs-
sare l'attivita. Per il resto la lettera cmtiene 
solo un avviio che le spettanze verrarmo li
quidate entro questo mese. Allegato e'era il 
libretto di lavoro. 

Gli operai non intendono moUare. Hanno 
chiesto al proprietario della fabbriea un in
contro per domani per discutere la situazio
ne. Si rifiutano infatti di abbandonare il po-
sto di lavoro proprio ora che la ditta stava 
eseguendo numerosi lavori per conto del ge-
nio civile. Questo secondo gli operai e un 
segno che le cose non andavano male per la 
ditta e che la chiusura e una deci^ione arbi-
traria del La Monaca che vuole liquidare la 
sua azienda per investire in altri settori. 

\A richieste dei lavoratori. alcuni dei quali 
sono nella fabbriea da 22 anni. sono racchiu-
se in due punti; difesa del posto di lavoro e 
pagamento delle marche previdenziali. delle 
tredicesime e degli arretrati. L'incontro di 
domani all'ufficio regiona'-e del lavoro do-
vrebbe chiarire la po^izione del datore di 
lavoro in merito a queste richieste. 

Da parte del centro sinistra 

Disimpegno per 

il decentramento ? 
Presa di posizione della sinistra dc che 
ha chiesto la convocazior.e della Giun
ta esecutiva del comitato romano - Mo-

zione comunista in Campidoglio 

L'impegno piu circostanziato 
e preciso assunto dal centro-
sinistra all'atto dell.i elezione 
del nuovo sindaco sta gia per 
essere eluso. 

Come si ricordera, nella dl-
chiarazione politica resa in 
consiglio comunale dall'on. Da-
rida i tre partiti del centro-
sinistra si sono imnegnati ad 
attuare il decentramento entro 
febbraio. Da una nota resa dal-
l'agenzia Radar, della sinistra 
dc. si e pero appreso che tale 
impegno rischia di rimanere let-
tera morta. La Radar, infatti, 
rende noto che con una lettera 
inviata al segretario del Comi
tato romano della DC, Nicola 
Signorello. il dottor La Roeca, 
esponente della sinistra, ha 
chiesto la convocazione della 
Giunta esecutiva del Comitato 
€ per discutere Viniziativa della 
DC romana per rispettare I'im-
pegno, preso dai partiti di cen-
tro-sinistra. di realizzare il de
centramento ammmistrativo en
tro il prossimo mese di feb
braio, cosi come e stato affer-
mato dalle dich'mrazioni rese, 
all'atto della crisi capitolina. 
dal capogruppo dc. on. Darida*. 

« Senza che si promuovano le 
intese fra i f/ruppi di viaggio-
ranza e. per quanto occorra. di 
opposizione — continua la Ra
dar — senza la determinazione 
dei criteri della scelta degli 
aggiunti del sindaco e dei con
siglieri dc che deve essere faU 
la avendo come fine lo svilup-
po dell'autogoverno cittadmo e 
non il rafforzamento delle clien
tele personali, con la parteci-
pazione delle autonome orga-
nuzazwni rappresentative delle 
forze sociali e culturali. Vimpe-
gno preso rischia di venire elu
so ». In questo senso — conclu
de l'agenzia — 1'iniziativa del
la sinistra dc serve a verifica-
re la volonta degli altri gruppi 
del partito di portare effettiva-
mente avanti questo impegno 
fondamentale deH'Amministra-
zione appena costituita. 

Come e noto, il gruppo comu
nista ha presentato in Campi
doglio una mozione in cui si 
chiede 1'attuazione del decen
tramento entro gennaio. 

Nei grafico: le circoscrizioni 
previste dal progetto di decen
tramento. 

II bambino espulso perche aveva i capelli lunghi 

Ora che ha perduto due mesi 
lo hanno riammesso a scuola 

II proweditore ho ordinoto ol direttore didottico di riprendere Luigi Morangola a lezione — L'inse-
gnanfe e la vigilatrice I'avevano allontanoto perche i capelli lunghi sono segno di sporcizia 

Lulglno Marangole, il bimbo ccaptllonei. 

Luigino potra tornare a scuo
la: i capelli lunghi per il prov-
\editore non sono una ragxme 
sufficiente per aUontanare un 
bambino dal:e leziom. Ieri, dopo 
il clamore suscitato dal prov-
vedimento preso dalia vig»!a-
irice e dall'insegnante del bam
bino. Luigi Marangoia. il prov-
\erfitorato si e jnteressato aKa 
vicenda e ha emesso un comu-
nicato: c A proposito dell'ep-^o-
dio riguardante 1'alunno Lu.gi 
MarangoLa, il proweditore agli 
studi sulia base dei primi ac-
certamenti esperiti e m grado 
di precisare quanto segue: il 
caso non si e venficato ne'.la 
scuo!a Don Filippo Rinaldi co
me erroneamflnte e stato ripor-
tato neHe notizfe pubb'jeate. ma 
e bensi awenuto nella scuola 
Appio CJaudio sita in via Aman-
tea. La vigilatrice sanitaria Fe
dora Angelina, in servizio pres
so la scuola Don Rinaldi. non 
ha pertanto alcun attinenza coi 
fatti aaribuitile. II prowedi-
mento adottato nei confronti 
dell'alunno nsuMa dovuto alia 
iniziativa della vigilatrice sani
taria della scuola App.o Clau-

' di esso ne la vigilatrice ne I'in-
della classe cui 1'aiunno appar-
tene. D prov\<d.mento stesso. 
che e comunque estraneo a 
qualsiasi motivazione di costu
me, e stato suggerito da pre-
cauzioni di carattere igiemco: 
di esso ne la vifilatrice ne Tin-
segnante hanno ritenuto di in-
formare il direUore didattico. 
Quest'ultimo e gia stato formal-
mente invitato dal pioweditore 

agli studi a comunicare alia fa-
miglia interessata rimmediata 
nammissione a scuola dell alun-
no. L'Ufficio scolastico e ora ia 
attesa di una circostanziata re
lazione dei fatti sulla cui base 
accertare le dirette responsa-
bihta deU'accaduto per gli e-
\entuali provTedimenti >. 

F,n qui il comunicato del 
provieditore agli studi. Dunqjc 
:J ca=o e ri'o'.'.o. Resta da sta-

bilire come pud accadere che 
ci siano due educatori che ri-
tengano indispensabili i capelli 
con la sfumatura a'ta per am-
mettere i bambini in aula. Per
che vista La lunghezza dei ca
pelli di Luigino e la cura con 
cui la madre li tiene in ordine 
ci sembra impossibile che ci 
fossero questi mot,vi igien;ci ac-
canipati dalla Vigi]atr:ce e dai-
r:n«e^rvan!e. 

II i canto ottimtsmo » degli in
vestigatori sulle indugini per lo 
assalto dei tie banditi -postini ar-
mati agli uflic' di Roma Termini. 
\A mano a mano scemando: >m-
n. qualciino ieri c stato costri't-
to ad ammettere che M navma in 
a<to maie. in attesi roi.se. di 
tina lirowuleiuiale * soHiata > 
Una per una tutte le pis»e the 
poliziotti o caraliimen avevano 
-sbandierato dopo le prime ore 
di indagini sono sfumate- resta 
soltanto una labile tiaccia die 
rx>rta al fratello di un impiega-
to delle Posto. 11 giov.me non e 
stato ancora rintiacciato. ma 
niente comunque U\ suppoi re che 
abbia veramente av uto a che Ta
re con la rapina: uftlcialmente 
infatti lo cercano soltanto |HT 
inten-ogarlo. Agli investigaton 
non resta die ia ccnvuuione die 
il « colpo > sia stato organizz.ito 
e guidato daU'intenio. da un di-
l>endente o ex tale degli urfici 
postali di \ia Marsn'a. Per que
sto ieri lianno contintiato a m-
terrogaio gli mipiegati dei van 
settori del complesso post ale: 
circa trenta |>ersoiie .sono slilate 
negli urfici di pol'zia e dei ca
rabinieri. ma a quanto pare non 
e venuto ruori nes<-un indizio. 

E" stato accertato intanto fal-
meno questo gli investigatori so
no riusciti a stabilirlo) I'entita 
del bottino: 31 milion: e 600 mi-
la lire. In pratica i rapinatori 
sono cascati male: hanno arraf-
fato infatti su tredici plichi. otto 
colli fasulli. contenenti soltanto 
cedole e assegni gia sbarrati. Co
munque il grisbi e stato ugual-
mente cospicuo. 

L'altra sera, al termine della 
ricostruzione della rapina. effet-
tuata nei locali di via Marsala 
da uno stuolo di funzionari di 
PS e di ufficiali dei caiabinieri. 
gli investigatori hanno detto che 
presumibilmente i banditi erano 
in cinque: tre. con le pistole spia-
nate e travestiti da portalettere, 
hanno immobilizzato gli impiega-
ti e ferito con il calcio della ri-
voltella il vice direttore die cer-
cava di opporre una timida resi-
stenza. razziando quindi i plichi 
o fuggendo. 

A questo punto. per i poliziotti. 
entra in scena il quarto compli
ce. quello che sicuiamente li at-
tendeva in una auto parcheg-
giata nei pressi dell'arco di San
ta Bibiana, a motore acccso. 
pronto per la fuga. II quinto 
uomo della rapina invece do-
vrebbe essere il personaggio 
chiave. il « basista >. quello che 
ha organizzato il < colpo ». che 
ha minuziosamente spic-gato ai 
complici Ia via da seguire e i 
plichi da prendere. quello che 
probabilmente ha fornito i giub-
botti da postino per i travesti-
menti e che ha suggerito di com-
piere la rapina cinque minuti 
prima delle 20. vale a dire del 
cambio del turno. 

Una rapina organizzata, in
somnia. cronometro alia mano: 
tutto ha funzionato alia perfe-
zione e sono bastati tre minuti 
ai banditi per portare a termine 
I'assalto. Le speranze di identi-
ficare la gang gli investigatori 
le ripongono ormai esclusiva-
mente appunto nei c basista »: 
gli impiegati rapinati non hanno 
riconosciuto nessuio nelle cen-
tinaia di segnaleiiche che gli 
hanno rnostrato. cosi come le in-
daginj nei campo della € mala > 
non hanno dato risultati. Cara
binieri e poliziotti quindi ormai 
puntano tutto proprio sul < basi
sta »: partendo da lui si puo 
arrivare agli altri complici del
la banda. < E non abbiamo dubbi 
che sia uno di de.ntro il qtnnto 
— hanro ripetuto ieri — tutto 
sta a trovarlo...». 

Comitati 
unitari 

per il sangue 
al Vietnam 

Domenica a Civitavec
chia una « giornata» 
di donazioni di plasma 
al popolo vietnamita 

La rjccolta <li sangue per il 
po,)olo vietnamita prooede con 
inteasificato ini[K'gcio: numerosi 
sono i ci'.tadmi che si sono p.e-
sentati ai centn trasfusionali 
della CRI e dell'AVIS p<>r do-
nare il loro sangue. In un co
municato diramato dal comita
to per I'assistenza s.in tana al 
Vietnam si afferma che in tutti 
i riovn e quartien di Roma so
no sorti comitati unitari che 
procedono. zona j>er zona, alia 
organizzazione delle donazioni. 
Xella mattinata di domani. 5 
gennaio. affluiranno al centro 
della Croce Ro?sa. presso l'ospe-
dale di San Giovanni, le rap-
presentanze di aicune importan-
ti aziende della citt.n. in parti-
t-o'are dell'ACEA. dei Mercati 
generali e della Romana gas. 
Anche i cittadim delle zone Ca-
sil'iia e Appia stxio stati mvv 
tati a recarsi p-e-->-o il centro 
CRI nella nutt nata del 5 

Domenica prosMnu le autoe-
mo'.eche dell"AVIS soneiar.no. 
dalle ore 8.30 alle l'UO. .n p.az 
za S. Maria L beratnee e in 
v ia delTAteneo Sa esiano. I cfr 
mitati un.tari delle r^pe^ive 
/one stanno orgjinzzando laf-
flueoza dei cittadini. A pazza 
S. .Maria Liberatrice dovranno 
confluire i c ttadini dei q.iar-
tieri TeMaccio, Trastevere. San 
Saba. Garb.itelLa. S,in Paolo e 
Porto Fitiviale; a via dell'Ate-
neo Salesiano i cittadini di Mon
te Sacro. Val Melaina e Tufello. 

Semr-'e nella giornata di do-
men ca a Civitavecchia, su .ni-
ziativa del lavoratori del porto. 
si svolgera una «giornata per 
il sangue al Vietnam ». La cit-
tadinanza e stata invitata a con-
tnbuire alia raccolta di sangue 
recandosi nella pazza dove sa
ra collocata una autoemoteca 
deH'AVIS. Nei giomi scorsi. nei 
corso della tradizionale assem-
b'ea di fine d'anno. il gruppo 
donatori di sangue dell'AVIS di 
Civitavecchia decise unansme di 
dcdicare una trasfusione al po
polo v.etnamita. 

Nei comun'cato del coniitato 
per l'assistenza sanitaria al Viet
nam si ricorda infine che «e 
necessario presentarsi al prelie-
vo del sangue digiuni c che i 
giovani dai 18 ai 21 annj de-
\ono presentare l'auto:\zzaz;one 
scritta dei gcniton >. 

Istituto Gramsci 
Domani alle 18.30 il prof. Vin-

cenzo Vitello nprendera le le-
zioni del corso di economia po
litica su < Marx c Keynes >. 
Argomento della lezione «Ana-
lisi critica delle teorie margi-
nalistiche sulla tendenza alia 
p.ena occupazione >. 

Italio-URSS 
Questa sera alle 18 in piazza 

della RepabbUca 47 — presso 
la Biblioteca < Ar.tonio Binfi » 
dell'Associaz.o^e Ital.a L'RSS — 
sara jnauzurata la mostra del
la 1 tozrafia lituana. 

I 90 anni del 
compagno 

Giovanni Faedda 

II compagno G'o-.anni Faedda 
della sez.onc Tnonfale compe 
o2?i 90 anni. Egh partecipo. 
qja'e rappre«entante di un cir-
cok> di resistenza operaia di 
Sassan. alia costituzlone drl 
Partito social:sta del capoluofo 
sardo. Da allora ha sempre avu-
to parte attiva n d movimento 
opera:o. pnma in Sardegna. poi 
a Roma, dove fu segretario 
della Camera del Lavoro. Aderl 
al Pani'.o con la frazione d « 
terrir.ternazonalisti. Persegjua-
to dal fascismo. partecipd alia 
R^s-stenza. 

Gli auguri piu calorosi da 
parte della sezione Trionfale. 
della zona Nord. della Federa-
zionc e doll'L'n.ta. 

r 
I // Voticano e estraneo all'intervento poiiziesco in piazza 5. Pietro I 

rosario e I 'ordine pubblico 
c /I Vatlcano e estraneo 

all'intervento della poltzia 
italtana contro un gruppo di 
giovani che intendeva Xra-
scorrere la notte di San Sil-
r«tro neUa piazza pregando 
per la pace, ed in special 
modo per la pace nei Viet* 
nam*. In una comunxcazione 
ufficiosa la Segreteria di 
Stato ha tenuio a precisare 
di non avert alcuna respon-
sabihtA su quanto e awenuto 
in piazza San Pietro la not
te del 31 dicembre: se ci 
sono state violenze, se trenta 
giovani sono finiti in guar' 
dma, ret soltanto di essersi 
riuniti per pregart. la r#-

sponsabilitd e unicamenle 
della poltzia italtana. 

La precisaztone vaticana, 
eke suona indirettamente 
condanna all'operalo dcgU 
agenti di P. S. e stata fat-
ta in seguito alia lettera 
inviata alia Segreteria di 
Stato da Fahrizio Fab-
brini (protagonista di una 
nota vicenda collegala al 
movimento degli obieltori 
di cosctenza). Nella let
tera. scritta a nome dei 
giovani dispersi dalla po-
lizta e poi fermati la 
notte di San SUvestro nella 
piazza S. Pietro, si chiedeva 
al cardinale Cicognani 

< chiarimenti > sulla posiz o-
ne assunta di fronte alia 
< preghiera per la pace» 
dalle autorita della Santa 
Sede. 

Ora il * chlanmento > e 
venuto e U Voticano tiene 
a far sapere di non aver 
sollecitato alcun intervento 
contro il gruppo dei giova
ni. La decistone di fermare 
quanti si erano rivntti per 
pregare m piazza San Pie
tro e stata qutndi presa dai 
nostri poliziotti. Non sappia-
mo se Vordine sia partito 
dal Commissariato di Borgo. 
dall'lspettorato di PS. preJ-
to il Voticano, da San Vitale 

o dal Vminale: i'accerta- I 
nxento e facile a farsi. Ma I 
non e questo che ci inheres- . 
sa soltolmeore. La grawta I 
dell'intervento sta nei fatto • 
che ancora una volta si i i 
fatto ricorso alia aenenca | 
disposiz'tone del mantenimen-
to dell'ordine pubWico per I 
intervenire brutalmente con- I 
tro un gruppo di giovani che . 
inlendevano pacificamente I 
mantfestare per la pace nei * 
Vietnam. B non et si e fer- | 
mati neppure di fronte al \ 
fatto che questa volta i gio-
rant stavano leggendo tl I 
Vanaelo « recitando il ft- • 
sario. • 
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